



お昼ごはんが
おいしかった!



色々な動物を
見られて
よかったです



お正月お楽しみ旅行

富士サファリパークに行っちゃったよ!

色々な動物が
みられて
よい経験だった

楽しかった!



バスのレク
楽しかったです



囲む会

令和七年の元日に『卒園生を囲む会』を開催し、八名の卒園生が参加してくれました。

名前を聞いたことはあるけれど初めましての卒園生、お久しぶりの卒園生、年始の忙しい時期に足を運んでくれて本当に嬉しかったです。

ささやかなおもてなしではありますが、職員お手製の豚汁で、心も体も温かくなってくれたかな、と思います。

また来年も元気な顔を見せてくださいね。

もちつき

よいしょお〜!

★メニュー
お雑煮・おしるこ
きなこ・いそべもち

みんなお腹いっぱい
おいしかったね〜

学園ログは
こちらから!

学園だより 「さざなみ」第69号
 発行年月日 令和7年2月15日発行
 編集・発行 東京都船形学園
 千葉県館山市船形1377
 電話 0470-27-2921
 ホームページ
jigyodan.org/funakata-gakuen/

*編集後記

皆様には日頃よりご支援、ご協力を賜わり心より感謝申し上げます。

早いもので令和七年も二か月が過ぎようとしています。気づけば、太陽もずいぶん長く姿を見せているようになりました。

別れと出会い、そして新たな生活が始まる時季が近づき、学園の子どもたちも、大人たちもそれぞれと始めていくところです。

この号に関するお問い合わせは、船形学園広報担当までお願いいたします。

第六十九号 編集担当

※本広報誌は、「グリーン購入法」に適合した紙を使用しています。



ふれあい祭

9/22
開催!



今回のステージでは、安房八幡太鼓のみなさん、STEP UP・AWAのみなさん、館山市立第一中学校吹奏楽部のみなさんによる演奏とパフォーマンスがあり、大いに盛り上がりました。

やきそば、チュロスなどの模擬店、学園職員と子どもによるバンド、最後にビンゴ大会と、楽しんでいただけただけで、何よりでした。

多くの方に来場いただき、みんなで一つになって、何かをできることうれしさを大切さを実感できました。

また来年もお待ちしております。



たてやまを元気にする祭



十一月二日、『たてやまを元気にする祭』が開催されました。観光資源である祭りので地域を活性化しようというものです。

昨年が続いて二回目の開催で、今回は学園近くの船形漁港がメイン会場となり、館山市内から十七基の山車や神輿などが集結しました。

夏の船形祭礼では見られない他地区のものもあり、学園の子どもたちは興味深そうに見物していました。



～ 小学生会横割り ～ 保田小学校&マザー牧場

1日目、海で砂の家を作ったり、花火をしたりして大はしゃぎ♪
2日目、子どもたちは雨も気にせず動物とふれあって元気いっぱいでした。その他にも、ハンバーグを作ったり、売店で好きな物を食べたり、乗り物に乗ったり、非常に充実した宿泊旅行になりました。

保田小学校



海がきれいだった



花火きれいだった
長くもった!



みんなで楽しく
過ごせてよかった

お風呂が楽しかった!
寝るときも楽しかった!

ハンバーグ作るのが
むずかしかった...

マザー牧場



みんなで作った
ハンバーグ
おいしかった!



乳しほりした!
牛がかわいかった

唐揚げ食べた
おいしかった!

グループホーム再開



児童 3名
職員 4名



「かしの木ホーム」
令和6年10月6日

引越後、ケーキを食べながら、どのような『かしの木ホーム』を作っていくか、話し合いました。

『高校生らしく自立に向けた寮にしていこう』

『少人数だからこそ、大人とじっくり相談して決めていこう』

と話す中、子どもたちも頷いていました。

子どもたちそれぞれが進路に向けて忙しくなってきました。かしの木でたくさん成長して力を蓄えて、立っていきけることを願っています。

